
证券代码：603031                            证券简称：安孚科技 

 

安徽安孚电池科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

（2024 年半年度业绩说明会） 

 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研     □分析师会议 

□媒体采访         业绩说明会 

□新闻发布会       □路演活动 

□现场参观         □其他（电话会议） 

参与人员 

副董事长、总经理：林隆华先生 

董事、副总经理、董事会秘书：任顺英先生 

独立董事：王凯先生 

财务总监：冶连武先生 

会议时间 2024年 8月 16日 11:00-12:00 

会议地点 上海证券交易所上证路演中心（网址：http://roadshow.sseinfo.com/） 

会议形式 网络文字互动 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

1、安孚科技预计什么时候会向投资者分红? 

回复：尊敬的投资者，您好。公司 2023 年年度权益分派已实施完成。公司利

润分配方案将结合公司经营发展实际并经董事会和股东大会审议确定，后续

若有相关计划，公司将按照相关规定及时履行信息披露义务，感谢您的关

注。 

2、请问定增迟迟没有提交的原因是什么？ 

回复：尊敬的投资者：您好，感谢您对公司的关注。公司已将重组相关申报

文件提交上海证券交易所发行上市审核系统，等待受理。公司正在全力推进

本次重组相关事宜，将根据本次重组相关事项的进展情况，严格按照有关规



定及时履行信息披露义务。 

3、碰到过玩具卖家和上门安装燃气表、电子门锁的安装人员警告说因为南

孚电池电量太足，建议不要使用南孚电池，请问是公司产品有问题吗？ 

回复：尊敬的投资者：您好。感谢您对公司的关注。南孚电池适配所有市场

上用 5、7 号碱性电池的用电器，不存在个别商家以各种理由宣传的不要使用

南孚电池的情况。经公司了解，个别商家这样宣传的主要原因包括以下：  

（1）以往部分低价劣质玩具厂家为了逃避自身产品的质量问题和应承担的责

任，将矛头指向电池，尤其是碱性电池，南孚电池更是首当其冲。公司经多

次检测、验证，南孚电池适配各类玩具。对于造谣的商家，公司已积极采取

措施，有针对性地进行劝阻甚至起诉，凡收到律师函的商家都已更改宣传。

事实上，南孚和主要玩具品牌都有过营销合作，包括奥飞玩具、托马斯等。

（2）个别竞争对手在某些电器行业进行恶意诋毁宣传，试图通过不正当竞争

赢得客户。事实上南孚是智能门锁协会理事单位，南孚也参与起草门锁电池

的行业标准。南孚旗下爱掌门智能门锁电池是线上门锁专用电池市场第

一。  

综上，南孚电池在产品性能上不存在市场上个别商家宣传的相关产品不

能使用的问题。目前南孚聚能环 4 代的 5、7 号电池产品具备超大容量、超强

耐力、超低损耗三大特点，是全球性能领先的碱性电池产品，消费者可放心

购买、并根据自身需要进行匹配使用。  

4、公司有 30 亿左右的商誉，一旦减值对业绩影响巨大，比较担心，请分析

一下商誉减值的风险。 

回复：尊敬的投资者：您好，感谢您对公司的关注。公司控股子公司安孚能

源收购亚锦科技 51%的股权确认商誉为 29.06亿元。公司每年年报都会做商誉

减值测试，2023 年度，公司聘请安徽中联国信资产评估有限责任公司对本公

司并购亚锦科技所形成的商誉进行减值测试，并于 2024 年 3 月 11 日出具了

“皖中联国信评报字(2024)第 128 号”评估报告，根据评估报告结果，包含

商誉的相关资产组评估价值不低于 878,000.00 万元，商誉与资产组合计

651,855.96万元，评估值高于商誉与资产组的合计金额 226,144.04万元，本



公司溢价收购亚锦科技所形成的商誉未发生减值情况。亚锦的核心资产是南

孚电池，只要南孚电池的业绩稳定，就不会出现商誉减值。南孚电池是国内

消费电池的龙头企业，经营稳定，连续多年保持收入、利润稳定增长。 

综上，公司商誉减值的风险较小。 

5、上半年南孚电池外销和内销比例大概是多少？南孚电池外销大幅增长的

情况下，内销是否增长乏力？有所萎缩？ 

回复：尊敬的投资者：您好，感谢您对公司的关注。2024 年上半年，公司境

内收入和境外收入的比例大概是 85%和 15%，境内外销售均在稳定增长。公司

目前处于满产状态，为了更好地满足市场需求和未来业务的持续扩展，2024

年公司计划新增 10 亿只/年先进产能。公司将继续巩固强化南孚电池在零售

电池领域的优势领先地位，充分发挥在消费品的品牌打造和渠道分销的优

势，多措并举，加强营销，促进公司稳定、健康、持续发展。 

 


